

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh *Environmental Social and Governance Disclosure* terhadap profitabilitas perusahaan. Pengungkapan ESG diukur melalui tiga dimensi yakni dimensi lingkungan (*Env_disc*), sosial (*Soc_disc*), dan tata kelola perusahaan (*Gov_disc*) dan kemudian diukur juga secara keseluruhan lingkungannya melalui *ESG Disclosure Score* (ESG). Sementara profitabilitas perusahaan diprosikan melalui *Return on Asset* (ROA). Selain itu, di dalam penelitian ini terdapat juga beberapa variabel kontrol yang diantaranya adalah *Firm leverage* (FL) dan *Asset Turnover* (AT).

Sampel yang digunakan didalam penelitian merupakan perusahaan non keuangan *go public* yang terdaftar di negara ASEAN-5 sejumlah 135 perusahaan pada periode tahun 2017-2019 dengan pengambilan sampel metode *purposive sampling* dengan menggunakan data sekunder yang diperoleh dari Bloomberg. Analisis pada penelitian ini menggunakan Analisis Regresi Linier Berganda dan pengolahan data menggunakan software *IBM SPSS Statistics 25*.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa variabel *Environmental Social Governance Disclosure* (ESG) mempengaruhi profitabilitas perusahaan secara positif dan signifikan terhadap profitabilitas perusahaan. Sementara itu, hasil uji hipotesis juga menunjukkan bahwa *Governance Disclosure* (*Gov_disc*) menjadi variabel independen lainnya yang berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas perusahaan. Variabel independen lain seperti *Environmental Disclosure* (*Env_disc*) tidak berpengaruh terhadap profitabilitas perusahaan sementara *Social Disclosure* (*Soc_disc*) berpengaruh tidak berpengaruh terhadap profitabilitas perusahaan. Sehingga dapat disimpulkan bahwa pengungkapan yang mencakup ketiga aspek yakni lingkungan (*environmental*), sosial (*social*), dan tata kelola (*governance*) perusahaan dapat berpengaruh positif dan signifikan terhadap profitabilitas perusahaan ketika dilakukan pengungkapan secara bersama-sama serta mencakup keseluruhan aspek tersebut.

Kata Kunci: Profitabilitas Perusahaan, *ESG Disclosure Score*, *Environmental Disclosure Score*, *Social Disclosure Score*, *Governance Disclosure Score*, ROA.